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A midi, à l’école, nous mangeons.
Les verbes terminés en « GER » prennent un « e » après le g devant les voyelles a et o pour conserver le « g » doux.

Exemples: 
Je mangeais. Nous mangeons. 

Quelques verbes qui se terminent par « ger »
Eponger – décharger –aménager – allonger – partager – asperger – emménager – 
dégager – diriger – déranger – loger – encourager – plonger – forger – engager – 

longer – héberger – neiger – arranger – déménager – manger – charger – nager – 

corriger – voltiger – changer – égorger – interroger – juger – mélanger – partager – 

protéger – rédiger – prolonger – voyager…
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J’ai reçu un beau livre.
Les verbes en « CER » prennent une cédille sous le c devant a, o, u. 

Un bon truc pour le retenir : Pense au mois d’août !

Ex: Nous plaçons. Elles plaçaient. 

Quelques verbes qui se terminent en « cer »
Lancer – effacer – prononcer – commencer – annoncer – avancer – relancer – 

menacer – placer – percer – agacer – rincer – pincer – remplacer – lacer 
